Гуманитарный проект
отдела идеологической работы, культуры и по делам молодежи Слуцкого райисполкома Минской области ищет спонсоров
	1 Наименование проекта: Установка памятного знака с элементами надгробных плит, собранных на еврейском кладбище XVI – XX вв., с благоустройством прилегающей территории на закрытом гражданском кладбище, расположенном на ул. 14-ти Партизан в г. Слуцке

	2. Срок реализации проекта: 2025- 2026 гг.

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект: отдел идеологической работы, культуры и по делам молодежи Слуцкого районного исполнительного комитета совместно с общественным объединением «Слуцкая еврейская община «Помни!»

	4. Цели проекта: увековечение памяти и традиций жителей еврейской национальности Слутчины как части нашего общего исторического прошлого

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
1. Изучение и исследование истории евреев, живших на Слуцкой земле.
2. Ознакомление жителей и гостей региона с трагедией еврейского народа в годы Второй мировой войны.
3. Воспитание толерантного отношения к людям разных национальностей. 

4. Обеспечение возможности для проведения музейно-педагогической деятельности.

	6. Целевая группа: учащиеся, жители и гости города Слуцка

	7. Краткое описание гуманитарного проекта
Поэтапное создание:
Этап 1. Подготовка архитектурного проекта памятного знака (архитектор – Галина Левина).
Этап 2. Установка памятного знака с элементами надгробных плит, собранных на еврейском кладбище XVI – XX вв.
Этап 3. Благоустройство прилегающей территории на закрытом гражданском кладбище, расположенном по адресу: г. Слуцк, ул. 14-ти Партизан.

	8. Общий объем финансирования в (долларах США) :

	Источник финансирования
	Объем финансирования (в долларах США)

	Средства донора
	25 000

	Софинансирование
	-

	9. Место реализации проекта (область/район, город)
	Минская область, г. Слуцк

	10. Контактное лицо: инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты
	Е.М. Камоцкая, заведующий сектором культуры отдела идеологической работы, культуры и по делам молодежи Слуцкого районного исполнительного комитета, 801795 75532, 
e-mail: kultura.ideology@slutsk.gov.by
Г.М.Ванкевич, председатель правления общественного объединения «Слуцкая еврейская община «Помни!», 8029 5684235


Будем рады сотрудничеству!

Humanitarian project
of the department of ideological work, culture and youth affairs of the Slutsk district executive committee of Minsk region is looking 
for sponsors
	1.Project name: Installation of the memorial sign (lapidarium) with the gravestones from the old Jewish cemetery (XVI – XX centuries) with the improvement of the adjoining territory in the Jewish sector of the closed civil cemetery situated in 14 Partisans Streеt in Slutsk

	2. Implementation period: 2025-2026 year.

	3. The organization applicant offering the project: The Jewish community “Remember!” of Slutsk 

	4. Project objectives: to immortalize the memory and traditions of the Jewish population of Slutsk as a part of our mutual historical past

	5. The goals planned to be run in a framework of implementation of the project:
1. To learn and to research the history of the first Jewish settlers in Slutsk.
2. To tell the residents (tourists) of the region about the tragedy of the Jewish population of Slutsk in the second world war (Holocaust).
3. To bring up tolerance to the people of different nationalities and beliefs.

4. To provide with the possibilities to conduct museum and educational studies.

	6. Targetgroup: Schoolchildren, students, residents and guests of the town of Slutsk

	7. Brief description of the humanitarian project:
Step by step work:
Stage 1. Preparation of the architectural outline of the memorial sign (Architect – Galina Levina).
Stage 2. Installiation of the memorial sign (lapidarium) with the elements of gravestones which were collected in the place of the former Jewish cemetery (XVI – XX centuries).
Stage 3. Improvement of the adjoining territory in the closed civil cemetery (Jewish sector) situated in 14 Partisans Street, Slutsk.

	8. Total project funding (USD)

	Source of financing
	Amount of financing (USD)

	Donor funds
	25 000

	Co-financing
	-

	Project site (region/district, town)
	Minsk region, town of Slutsk

	Contact person:
Initials, surname, position, telephone, e-mail address.
	E.M.Kamotskaya, the head of the Departament of ideological work, culture and youth affairs of the Slutsk districh executive committee, 801795 75532, 
e-mail kultura.ideology@slutsk.gov.by
G.M.Vankevich, the head of the Jewish community «Remember!», 8029 5684235


We will be glad to cooperate!
